

Potsdam, 17.07.2022

## Pressemitteilung

### Hilfe für Tafel Großräschen: Ministerpräsident und Sozialministerin stellen 30.000 Euro Lottomittel für neues Kühlfahrzeug bereit

Die Tafel Großräschen (Landkreis Oberspreewald-Lausitz) bekommt erneut finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung eines Kühlfahrzeuges. Ministerpräsident Dietmar Woidke und Sozialministerin Ursula Nonnemacher stellen zum Kauf des Transporters zusammen 30.000 Euro Lottomittel bereit. Beide sehen in der Arbeit der Tafeln in Brandenburg gerade in der aktuellen Zeit der extremen Preissteigerungen infolge des russischen Angriffskrieges auf die Ukraine ein wichtiges Angebot für Menschen mit geringen Einkommen.

Woidke: „Die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der Tafel Großräschen müssen lange Wege mit ihrem Transporter zurücklegen. Eines der beiden älteren Fahrzeuge hat mehr als 350.000 Kilometer geleistet und muss nun ersetzt werden. Das unterstütze ich gern. Die **Tafeln leisten wirksame Hilfe** für Menschen, die ihren Lebensunterhalt nicht aus eigenen Kräften bestreiten können. Sie bieten damit eine sinnvolle Ergänzung zu staatlichen Sozialleistungen und erfüllen zugleich eine **wichtige soziale Funktion**. Denn die vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Tafeln haben auch ein offenes Ohr für die Menschen, die zu ihnen kommen. Sie geben Halt und sorgen für **Zusammenhalt**.“

Nonnemacher: „Durch den **verbrecherischen russischen Angriffskrieg in der Ukraine** ist die Arbeit der Tafeln in Brandenburg noch wichtiger geworden. Die **enormen Preissteigerungen für Energie und Lebensmittel** führen leider dazu, dass Menschen, die ohnehin wenig finanziellen Spielraum haben, sich noch weniger leisten können. Die Zahl der Brandenburgerinnen und Brandenburger und der bei uns aufgenommen Geflüchteten, die auf die Angebote der Tafeln angewiesen sind, wächst. Darum freue ich mich sehr, dass wir die Arbeit der Tafel Großräschen mit Lottomitteln unterstützen können.“

Die Tafel Großräschen wird vom **Landesverband Brandenburg des Arbeitslosenverbandes Deutschland** betrieben. Landesweit unterhält der Verband **14 Tafeln** und ein Logistikkager in Finsterwalde (Landkreis Elbe-Elster). Die Tafel Großräschen hatte bereits in den Jahren 2005, 2007 und 2017 Lottomittel zur Beschaffung neuer Kühlfahrzeuge erhalten. Jetzt stellen der **Ministerpräsident 10.000** und das **Sozialministerium 20.000 Euro** bereit.